



地域の方の支えに感謝！

本校の学校運営には、保護者や地域の方の協力は欠かせません。運動会や奉仕作業、地域の方や中学生による読み聞かせ、入学式や卒業式の準備等にも協力をいただいています。更に、本年度は高学年の家庭科で調理実習や裁縫の学習においてもお手伝いをいただきました。放課後子ども教室等でいつもお世話になっている方でしたので、遠慮することもなく、分からぬことを聞いたり、できないことを手伝ってもらったりしていました。そして何より、もとより嬉しそうでした。その他にもPTA行事等でも子ども達が笑顔になる取組をたくさんしていただいています。おかげでとても充実した学校運営がでています。多くのご協力に心から感謝いたします。

お菓子作り（クラブ活動）

今回のクラブ活動では、スコーン作りに挑戦しました。みんなで楽しく、そして、できあがったスコーンをおいしくいただきました。作るのも食べるのもとっても楽しかったようで、笑顔いっぱいの時間になりました。簡単なレシピなので家でおうちの人と一緒に作りたいと言っている児童もいたようです。



春の遠足

春の遠足で、生駒名水の工場見学と生駒高原のコスモホールに行きました。生駒名水では、ペットボトルの入った大量の段ボール箱が倉庫にあり、フォークリフトで大きなトラックに積む様子を見学しました。また、膨らむとペットボトルになる試験管のようなものも見ることができて、見学した全てが面白かったです。コスモホールでは、おいしい弁当を食べ、グランドゴルフをしたり、鬼ごっこをしたりとたっぷり楽しみました。小雨が降ったりやんだりで心配もしましたが、午後は天気もよくなりとても楽しい一日でした。



初めてのタブレット学習

1年生が初めてタブレットの学習をしました。まずは、タブレットの開き方、タブレットとキーボードの外し方、電源の入れ方、カメラでの撮影などを学びました。みんな、興味津々でとても楽しそうに取り組んでいました。今は学習に欠かせないタブレット。効果的に活用できるように、これからマナーとスキルをしっかり学んで活用していきましょう。



親子で楽しくスポーツ

5月の参観日が28日に行われました。今回は全校体育で、外部講師（生駒在住の小園さん、他1名）に来ていただき、親子でいろいろな運動に挑戦しました。まずは、歌って、踊って楽しく準備運動をしました。その後は、ゲームをとおして体を動かし、最後にモルックに挑戦しました。モルックとは、数字の書いた木片を並べ、それを倒して本数や点数を競うゲームです。親も子も大はしゃぎで、白熱したゲームが展開されました。親子のふれあいあつぱりの楽しい時間でした。



新しいICT
支援員の先生です。



斎藤 凛子 先生